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  □记者 宋迎迎 报道
  本报1月19日讯 今天下
午，青岛市黄岛区（西海岸新
区）第二届人民代表大会第五
次会议圆满完成各项议程，胜
利闭幕。
  下午3时10分，区二届人大
五次会议举行第三次全体会
议。大会应出席代表354名，实
到313名，符合法定人数。
  大会主席团常务主席孙永
红、佟海燕、于惠娟、崔德福、邓
林、赵增堂、薛仁龙、于增荣、张
建国在主席台前排就座。
  管委主任、区长周安等领
导在主席台就座。
  佟海燕主持会议。
  会议首先表决通过了大
会选举总监票人、监票人名
单；宣读了有关候选人名单，
并进行了投票选举。
  通过代表投票选举，曹伟
当选为区法院院长，与代表见
面，并进行了宪法宣誓。
  会上，大会议案审查委员
会主任委员崔德福作了关于代
表提出议案情况的审查报告。
  大会公布了2020年民生
实事项目完成情况满意度测
评结果和2021年民生实事项
目投票表决结果。2020年9件
民生实事项目已全部完成。

根据第一次全体会议表决通
过的2021年民生实事项目投
票表决办法，票决产生了提升
医疗保障水平、完善公共卫生
设施、完善养老服务设施、增
强教育保障能力、加强创业就
业保障、提升城乡居住环境、
建设宜居美丽乡村、关爱困难
弱势群体、改善居民出行条
件、丰富群众文体活动10件民
生实事项目。
  大会以举手表决的方式，

先后通过了关于政府工作报
告的决议、关于国民经济和社
会发展第十四个五年规划和
二〇三五年远景目标纲要的
决议、关于议案和建议办理情
况报告的决议、关于全区2020
年国民经济和社会发展计划
执行情况与2021年国民经济
和社会发展计划的决议、关于
全区2020年财政预算执行情
况和2021年财政预算的决议、
关于区人大常委会工作报告

的决议、关于区人民法院工作
报告的决议、关于区人民检察
院工作报告的决议。
  大会完成各项议程后，佟
海燕讲话。她说，这次大会高
举习近平新时代中国特色社
会主义思想伟大旗帜，深入贯
彻党的十九届五中全会精神，
依法审议了人大常委会和“一
府两院”的工作报告，审查批准
了“十四五”规划和2035年远景
目标纲要、国民经济和社会发

展计划、财政预算，对2020年的
民生实事进行了满意度测评，
票决产生了今年的实事项目，
补选了区法院院长，圆满完成
了各项目标任务。这次大会是
在“两个一百年”奋斗目标交汇
的关键时期，努力将党中央决
策部署和省委、市委工作要求，
在西海岸转化为生动实践的大
会；是立足新发展阶段、坚持新
发展理念、融入新发展格局，共
同推动新区经济社会高质量发
展的大会。
  佟海燕最后说，新时代是
奋斗者的时代，在座的每一个
人都是见证者、亲历者，更是建
设者、开创者。2021年是建党
100周年，新区更高水平开放、
更高质量发展的壮丽蓝图已经
展开。让我们更加紧密地团结
在以习近平同志为核心的党中
央周围，深入贯彻工委（区委）

“攻坚突破年”的决策部署，解
放思想，改革创新，激情奋斗，
勇往直前，走好脚下的每一步，
干好当下的每件事，用每一个
人的努力拼搏，成就一个更加
美好的新区，为青岛早日建成
开放、现代、活力、时尚的国际
大都市，作出新的更大的贡献！
  大会在雄壮的国歌声中
闭幕。

区二届人大五次会议闭幕
孙永红周安等在主席台就座 佟海燕主持 通过各项工作报告和决议 选举曹伟为区法院院长

  1月19日下午，区二届人大五次会议胜利闭幕。□记者 梁玉鹏 报道

  □记者 宋迎迎 报道
  本报1月19日讯 今天上
午，青岛市黄岛区（西海岸新
区）第二届人民代表大会第五
次会议举行第二次全体会议。
  本次会议应到代表354
名，实到313名，符合法定开会
人数。
  大会主席团常务主席孙
永红、佟海燕、于惠娟、崔德

福、邓林、赵增堂、薛仁龙、于
增荣、张建国在主席台前排
就座。
  管委主任、区长周安等领
导在主席台就座。
  大会由崔德福主持。
  佟海燕代表黄岛区（西海
岸新区）人大常委会向大会报
告工作，请与会代表予以审
议，并请列席大会的同志提出

意见。
  佟海燕在报告中说，2020
年是极不平凡的一年，新区取
得了统筹推进疫情防控和经
济社会发展的重大成就；这一
年，我们也迎来了纪念地方人
大设立常委会40周年的光辉时
刻。一年来，在工委（区委）的
坚强领导下，区人大常委会以
习近平新时代（下转第二版）

区二届人大五次会议
举行第二次全体会议

孙永红周安出席 佟海燕作人大常委会工作报告

  □记者 梁玉鹏 报道
  本报1月19日讯 今天，
管委主任、区长周安先后到长
江路代表团、黄岛红石崖代表
团参加分组审议。

  审议中，代表们踊跃发言，
对“一府两院”工作报告和区人
大常委会工作报告给予高度
评价。
  在认真听取大家的发言

后，周安说，区人大常委会工作
报告求真务实，我完全赞同。
过去一年，区人大常委会监督有
力、监督有方、监督有效，在疫情
防控、复工复产、（下转第三版）

周安参加长江路代表团
和黄岛红石崖代表团审议
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  不辱使命、不负重托。
在全区人民的热切关注中，
在全体代表委员的共同努
力下，区二届人大五次会议
和区政协二届五次会议圆
满完成各项议程，胜利闭幕
了。我们对区两会的圆满
成功表示热烈祝贺！
  今年区两会是在全区
上下深入学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思
想，党的十九大和十九届二
中、三中、四中、五中全会精
神，着力打造高质量发展引
领区、改革开放新高地、城
市建设新标杆、宜居幸福新
典范的关键时期召开的一
次重要会议。会议期间，区
人大代表和政协委员以饱
满的政治热情、强烈的责任
担当、昂扬的精神状态，审
议、讨论并通过了政府工作
报告、人大常委会工作报告、
政协常委会工作报告和“两
院”工作报告，审查批准了

《青岛西海岸新区（黄岛区）
国民经济和社会发展第十
四个五年规划和二〇三五
年远景目标（下转第四版）


